

Renuevan convenio **ININ** e **IPN**

Zacatenco, Ciudad de México, 31 de julio de 2013. La directora general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), doctora Yoloxóchitl Bustamante Díez, y la directora general del Instituto Nacional de Investigaciones Nucleares (ININ), doctora Lydia Paredes Gutiérrez, renovaron los lazos de colaboración con la firma de un nuevo convenio general, con vigencia de tres años, cuyo objetivo es estrechar relaciones y propiciar sinergias para beneficio mutuo.

Ambas directoras generales reiteraron el compromiso de estrechar la vinculación mediante la definición de proyectos y programas que fortalezcan la investigación y el desarrollo tecnológico del país. Se enfatizó en la importancia de desarrollar conjuntamente proyectos en el área de la energía nuclear, con la visión de contar con nuevas centrales nucleares en México.

La doctora Bustamante concluyó que en el corto plazo, existirán iniciativas concretas, una de ellas sería el diseño e implementación de un posgrado conjunto en el ámbito de las ciencias y tecnologías nucleares.

A su vez, la directora general del ININ, doctora Lydia Concepción Paredes Gutiérrez, dijo que la alianza con el IPN permitirá una amplia participación en la formación de recursos humanos, que serán clave en el futuro del país.

En el sello de este compromiso estuvieron presentes funcionarios de ambos institutos, por parte del IPN: M en C. Fernando Arellano Calderón, Secretario General; Ing. Oscar Jorge Súcil Villegas; Secretario, Lic. Adriana Campos López, Abogada General, Ing. Cuauhtémoc Acosta Díaz; Secretario Ejecutivo de la COFAA. Por el ININ estuvieron presentes el Dr. Julián Sánchez Gutiérrez, Director de Investigación Científica; el Ing. J. Walter Rangel Urrea, Director de Servicios Tecnológicos y el Dr. Gustavo Alonso Vargas, investigador de la Dirección de Investigación Científica, entre otros.

